



INFORMATION • INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG • INFORMATION MEMO • ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ • NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE **LIBRARY**

Brussels, May 1981

COMMUNITY BUDGET: COMMISSION'S PRELIMINARY DRAFT FOR 1982(1)

The Commission has just adopted the Preliminary Draft Budget for 1982 which contains estimates for a smaller share of expenditure on agriculture than in previous years and a higher proportion for the Regional Fund and especially for the Social Fund.

The budget documents will be transmitted to the Budget Authority in all languages by 15 June, in conformity with the time-table agreed for the budget procedure.

At the same time the Commission is presenting a budget rectifying the 1981 budget (2) This rectifying budget has the effect of reducing the overall size of the 1981 budget and of transferring money from EAGGF guarantees to other purposes, notably the Regional Fund. (See separate note on the Rectifying Budget). Comparisons made in this note between the 1982 preliminary draft budget and the 1981 budget are based on the rectified figures for 1981.

Under the Commission's proposal, total budget volume in 1982 will be 23,921,7 million European currency units (MECU) in commitment credits and 22,381.5 MECU in payment credits. These represent increases of 15 % and 16 % respectively over the 1981 budget.

This year the Commission has revised the presentation of the preliminary draft budget to make it clearer and more readily understandable.

Total resources for 1982 are estimated at 22,997.8 MECU which produce a VAT rate for the new budget of 0.95%, some 600 MECU short of the 1% limit.

Compared with the years to 1979 the budget shows as in 1980 and 1981 a declining rate of increase in farm support (EAGGF) guarantee (3) which, at 13,933,0 MECU will represent an increase of 12,8% over 1981. The budget proposes increases in commitments of around 25% in the Regional Fund and of 40% in the Social Fund Next year.

With these figures EAGGF expenditure represents 62.3 % of the 1982 budget, whereas in 1981 it represented 64 % (or 63 % and 67 % respectively if payments under the UK measures are excluded).

(1) COM (81) 180

(2) See Note P - 35 on the Rectifying Budget for 1981

(3) Including restitutions for food aid. In the 1981 budget as adopted these restitutions are shown in the EAGGF guarantee part of the budget. In the Commission's 1982 PDB, as in 1981, they are shown in title 9.

The Commission's main considerations in drawing up the 1982 budget were the need to strike a balance between requirements of individual policies and the need for continued progress to be made towards better budget balance between agricultural and other spending. At this stage no specific allowance has been made in the PDB for the result of the work on the Mandate of 30 May 1980 on which the Commission has to report to the Council by the end of June. A rectifying letter can be prepared later if this proves necessary.

Main Budget Heading

Farm Price Support (EAGGF Guarantee)

Appropriations amounting to 15,995 MECU represent a 12.8% increase on the 1981 budget (or a 14.2% increase if MCAs are excluded (1)). Together with the two preceding years the increase is an improvement on the 5 years to 1979 when the average rate of increase was 23% per year. Estimates for 1982 are based as in previous years on a survey of likely market trends. The figures take account of the effect on the budget in 1982 of the recent prices and related measures decision, but not of the decision due to be taken in the spring of next year.

Due to monetary changes expenditures on monetary compensating amounts relative to 1981 falls by 165 %.

For milk, expenditure amounting to 4,834 MECU is forecast. This represents an increase of 12.1 % on 1981. The share of expenditure on milk in the 1982 guarantee budget is 34.7% whereas in 1981 it was 33.5%, and in 1980 42.1 %.

The most rapid rates of increase in expenditure are for: tobacco (94.5 % increase over 1981), sugar (44.6%), olive oil (19.7 %), fruit and vegetable (19 %). Lower rates of increase in expenditure are shown for: wine (1.6 % increase over 1981), cereals (7 %).

EAGGF Guidance

Appropriations (excluding fisheries) of 770.4 MECU in commitments and of 60.1 MECU in payments have been entered under this heading. Under separate appropriations for fisheries, commitment credits of 86.0 MECU and 96.8 MECU for payments assume that the political deadlock over the common fisheries and marine policy will be broken during this year.

Regional Fund

The Commission has proposed an increase in commitment credits of about 26%. Thus, these credits rise from 1,540.7 MECU to 1,940.7 MECU. Payment credits for 1982 of 1,120.7 MECU have been proposed.

(1) Without taking into account the proposed rectification of the 1981 budget, these increases are 8.3% and 11.3% respectively.

Social Fund

The Commission proposes a 40% increase in commitment credits for the Social Fund. Thus, these credits rise from 963.- MECU to 1,350.-MECU. This is in response to the serious unemployment levels in the Community. Payment credits of 960.- MECU have been proposed.

The Commission stands by its proposal which has the support of Parliament that Community aid for steel workers affected by early retirement and short-time working because of the crisis in the Community's steel industry should be financed by a contribution to the European Coal and Steel Community budget from the general budget. While negotiations continue in the Council for the establishment of a legal base enabling expenditure to take place, the Commission has maintained a token entry in the 1982 PDB. The Commission will bring forward a financing proposal at the appropriate moment.

Measures to reduce the budgetary burden in the United Kingdom

The calculations flowing from the 30 May agreement concerning payments to the United Kingdom result in 1982 in an appropriation of 1,657.9 MECU in credits which finance a net payment of 1,287.9 MECU to the United Kingdom. The Commission also proposes an advance gross payment of 150.-MECU (122.1 MECU net) to the U.K. in 1981.

Energy Policy, Research and Development (R&D), Innovation, Transports

Expenditure on energy policy together with R&D, innovation and data processing shows rises of 50 % in commitments (to 621.1 MECU) and of 45.3 % (to 456.- MECU) in payments over 1981. For energy there are significant increases in commitment credits for hydrocarbons and uranium prospecting although the overall level of commitments for energy falls by 12.93% relative to 1981. However payment credits for energy rise by 63%.

Food and Development Aid

The main objective in 1982 for food aid is to increase cereals aid and to diversify. It is proposed to increase the quantity of cereals supplied by the Community from 927,663 tonnes to 1,160,000 tonnes. In order to meet the Third World's requirements of oils and fats, the Commission proposes that the current supply of 45,000 tonnes of butteroil should be supplemented by 20,000 tonnes of vegetable oil. The proposal for sugar aid in 1982 is 10,000 tonnes as compared with 6,086 tonnes traditionally accepted by the Council.

Community payments covering financial and technical cooperation with non-associated developing countries is now building up to the amounts envisaged. An amount of 210 MECU is proposed for commitment in 1982.

Community Gross Domestic Product (GDP) and the Budget

Total budget expenditure for 1982 is estimated at 0.94% of total Community GDP. In 1981 the equivalent figure was 0.88%.

Revenue

In 1982, nine Member States will pay VAT own resources, while Greece has a transition exemption until 1984. Instead, Greece will pay a financial contribution based on Gross National Product as it did in 1981.

In 1982 the Community's revenues will be made up of 9,624.1 MECU from customs duties and agricultural levies (43%), 12,591.7 MECU from VAT and financial contributions (56.3%) and 165.7 MECU from sundries (0.7%). This compares with 8,747.1 MECU (45.3%), 10,310.7 MECU (53.5%), 160.6 MECU (0.8%) in 1981. To this must be added the sum of 82.5 MECU (0.4% carried forward from 1980).

5

**BUDGET 1982 ET COMPARAISONS DIVERSES
AVEC 1981**

(Premières estimations)

en MioEcus

	CE	CP
1. <u>DEPENSES OBLIGATOIRES</u>		
1981 (1)	16.047,450	15.888,404
1982	17.938,000	17.880,610
	<u>+ 11,8 %</u>	<u>+ 12,5 %</u>
2. <u>DEPENSES NON OBLIGATOIRES</u> (Taux maximum = 14,5 %)		
1981 (1)	4.739,552	3.412,171
1982	5.983,689	4.500,935
	<u>+ 26,3 %</u>	<u>+ 31,9 %</u>
3. <u>CHIFFRES ABSOLUS</u>		
1981 (1)	20.787,002	19.300,935
1982	23.921,689	22.381,545
	<u>+ 15,08 %</u>	<u>+ 15,96 %</u>

(1) y compris le budget rectificatif n° 1/81

RECETTES	Budget 1981	Avant-projet de budget rectificatif n° 1 de 1981	Avant-projet budget 1982
Prélèvements agricoles	1.902.050.000	1.902.050.000	1.899.100.000
Cotisations sucre et isoglucose	571.060.000	571.060.000	786.000.000
Droits de douane	6.274.000.000	6.274.000.000	6.939.000.000
TVA (1)	10.251.120.452	10.143.647.415	12.387.743.589
Contributions financières	168.802.756	167.033.023	203.934.824
Excédent disponible de l'exercice précédent	p.m.	82.480.297	p.m.
Autres recettes	160.597.412	160.663.922	165.766.850 (1)
TOTAL	19.327.630.620	19.300.934.657	22.381.545.263

(1) Les taux de TVA sont les suivants :

Budget 1981	Avant-projet de budget rectificatif n° 1 de 1981	Avant-projet budget 1982
<u>0,8906 %</u>	<u>0,8813 %</u>	<u>0,9533 %</u>

en MioEcus

Ressources 1982 (= 1 % TVA)	22.998
Crédits inscrits à l'avant projet 1982	22.382
MARGE	616

(1) Première estimation

en Ecu (certains chiffres sont arrondis)

DOMAINES	BUDGET 1981		BUDGET 1981 RECTIFIE		AVANT-PROJET DE BUDGET 1982		VARIATION en %
	1	%	2	%	3	%	
I. SECTION VI - COMMISSION (Crédits opérationnels)							
A. GARANTIE DES MARCHES AGRICOLES							
• FEOGA-Garantie (ch. 10 à 29)	12.870.000.000	66,59	12.350.000.000	63,99	13.933.000.000(1)	62,25	+ 12,82
B. PECHE (ch. 30 à 36)							
	48.480.000	0,25	48.480.000	0,25	96.825.000	0,43	+ 99,72
C. STRUCTURES AGRICOLES							
• FEOGA-Orientation (ch. 40 à 43)	468.370.000	2,42	523.370.000	2,71	760.100.000	3,40	+ 45,23
• Actions spécifiques (ch. 48)	13.392.000	0,07	13.392.000	0,07	15.124.000	0,07	+ 12,93
Total C	481.762.000	2,49	536.762.000	2,78	775.224.000	3,46	+ 44,43
D. POLITIQUE REGIONALE							
• Fonds régional (ch. 50, 51 et 54)	619.840.000	3,21	869.840.000	4,51	1.120.750.000	5,01	+ 28,85
• Mesures SME (ch. 52)	200.000.000	1,03	203.032.000	1,05	200.000.000	0,89	- 1,49
• Mesures suppl. R.U. (ch. 53)	955.000.000	4,94	927.918.000	4,81	1.657.900.000	7,41	+ 78,67
Total D	1.774.840.000	9,18	2.000.790.000	10,37	2.978.650.000	13,30	+ 48,87
E. POLITIQUE SOCIALE							
• Fonds social (ch. 60, 61 et 62)	620.400.000	3,21	620.400.000	3,21	960.000.000	4,29	+ 54,74
• Divers (ch. 64, 65, 68 et 69)	54.728.000	0,28	54.728.000	0,28	46.485.800	0,21	- 15,06
• Education et culture (ch. 63 et 67)	11.310.000	0,06	11.310.000	0,06	10.291.000	0,05	- 9,01
• Environnement et consommateurs (66)	4.320.000	0,02	4.320.000	0,02	10.928.000	0,05	+ 152,96
Total E	690.758.000	3,57	690.758.000	3,58	1.027.704.800	4,59	+ 48,78
F. RECHERCHE, ENERGIE, INDUSTRIE, TRANSPORTS							
• Politique énergétique (ch. 70/71)	34.715.000	0,18	34.715.000	1,18	56.640.000	0,25	+ 63,16
• Recherche et investiss. (ch. 72/73)	256.520.000	1,33	261.320.000	1,35	355.428.000	1,59	+ 36,01
• Information et innovation (ch. 75)	4.992.000	0,03	5.992.000	0,03	11.466.000	0,05	+ 91,36
• Industrie et marché intérieur (77)	10.987.000	0,06	10.987.000	0,06	30.814.000	0,14	+ 180,46
• Transports (ch. 78)	925.000	-	925.000	0,00	1.700.000	0,01	+ 83,78
Total F	308.139.000	1,59	313.939.000	1,63	456.048.000	2,04	+ 45,27
G. REMBOURSEMENTS ET RESERVES							
• Remboursements aux Etats membres (ch. 80)	874.711.000	4,53	876.501.000	4,54	962.410.000	4,30	+ 9,80
• Autres remboursements (ch. 82 et 86)	169.470.011	0,88	170.715.198	0,88	173.677.523	0,78	+ 1,74
• Mécanisme financier (ch. 81)	469.000.000	2,43	469.000.000	2,43	p.m.	-	- 100,-
• Divers (ch. 79, 83, 84 et 85)	p.m.	-	p.m.	-	p.m.	-	-
• Réserves (ch. 101 et 102)	5.000.000	0,03	5.000.000	0,03	5.000.000	0,02	-
Total G	1.518.181.011	7,85	1.521.216.198	7,88	1.141.087.523	5,13	- 24,99
H. COOPERATION AU DEVELOPPEMENT ET PAYS TIERS							
• FED (ch. 90 et 91)	p.m.	-	p.m.	-	p.m.	-	-
• Aide alimentaire (ch. 92)	369.431.000	1,91	500.911.000	2,60	482.700.000	2,16	- 3,64
• Coopération PVD non associés (93)	28.400.000	0,15	88.400.000	0,46	130.250.000	0,58	+ 47,34
• Actions spécifiques et circon- tanciennes (ch. 94 et 95)	15.550.000	0,08	15.550.000	0,08	29.260.000	0,13	+ 88,17
• Coopération des pays du Bassin méditerranéen (ch. 96)	155.500.000	0,80	159.131.000	0,82	141.800.000	0,63	- 10,89
• Divers (ch. 97, 98 et 99)	39.150.000	0,20	39.150.000	0,20	49.751.000	0,22	+ 27,08
Total H	608.031.000	3,15	803.142.000	4,16	833.761.000	3,72	+ 3,81
TOTAL SECTION VI	18.300.191.011	94,68	18.265.087.198	94,63	21.242.300.320	94,91	+ 16,30
II. SECTION III - COMMISSION (Crédits de personnel et de fonctionnement)							
	674.767.050	3,49	682.717.050	3,54	757.961.800	3,39	+ 11,02
TOTAL COMMISSION	18.974.958.061	98,18	18.947.804.248	98,17	22.000.262.123	98,30	+ 16,11
III. SECTIONS I, II, IV ET V - AUTRES INSTITUTIONS							
	352.672.559	1,82	353.130.409	1,83	381.283.140	1,70	+ 7,97
TOTAL GENERAL	19.327.630.620	100,-	19.300.934.657	100,-	22.381.545.263	100,-	+ 15,96

(1) Les crédits relatifs aux "Restitutions Aide alimentaire" (316 MioEcus) ont été transférés par la Commission au titre 9; toutefois pour des raisons de comparabilité, dans ce tableau ces crédits se trouvent dans les titres 1 et 2 - FEOGA-Garantie.

DOMAINES	BUDGET 1981		BUDGET 1981 RECTIFIE		AVANT-PROJET DE BUDGET 1982		VARIA- TION en %
	1	%	2	%	3	%	col. 3 col. 2
I. SECTION VI - COMMISSION (Crédits opérationnels)							
A. GARANTIE DES MARCHES AGRICOLES							
• FEOGA-Garantie (ch. 10 à 29)	12.870.000.000	60,93	12.350.000.000	59,41	13.933.000.000 ⁽¹⁾	58,24	+ 12,82
B. PECHE (ch. 30 à 36)	87.480.000	0,41	87.480.000	0,42	86.075.000	0,36	- 1,61
C. STRUCTURES AGRICOLES							
• FEOGA-Orientation (ch. 40 à 43)	642.370.000	3,04	697.370.000	3,35	770.350.000	3,22	+ 10,47
• Actions spécifiques (ch. 48)	14.644.000	0,07	14.644.000	0,07	16.472.000	0,07	+ 12,48
Total C	657.014.000	3,11	712.014.000	3,40	786.822.000	3,29	+ 10,51
D. POLITIQUE REGIONALE							
• Fonds régional (ch. 50, 51 et 54)	1.540.640.000	7,29	1.540.640.000	7,41	1.940.750.000	8,11	+ 25,97
• Mesures SME (ch. 52)	200.000.000	0,95	203.032.000	0,98	200.000.000	0,84	- 1,49
• Mesures suppl. R.U. (ch. 53)	955.000.000	4,52	927.918.000	4,46	1.657.900.000	6,93	+ 78,67
Total D	2.695.640.000	12,76	2.671.590.000	12,85	3.798.650.000	15,88	+ 42,19
E. POLITIQUE SOCIALE							
• Fonds social (ch. 60, 61 et 62)	963.000.000	4,56	963.000.000	4,63	1.350.000.000	5,64	+ 40,19
• Divers (ch. 64, 65, 68 et 69)	53.578.000	0,25	53.578.000	0,26	46.960.800	1,20	- 12,35
• Education et culture (ch. 63 et 67)	11.310.000	0,05	11.310.000	0,05	10.291.000	0,04	- 9,01
• Environnement et consommateurs (66)	4.320.000	0,02	4.320.000	0,02	10.928.000	0,05	+ 152,96
Total E	1.032.208.000	4,89	1.032.208.000	4,97	1.418.179.800	5,93	+ 37,39
F. RECHERCHE, ENERGIE, INDUSTRIE, TRANSPORTS							
• Politique énergétique (ch. 70/71)	108.700.000	0,51	108.700.000	0,52	94.640.000	0,40	- 12,93
• Recherche et investiss. (ch. 72/73)	278.836.000	1,32	283.636.000	1,36	437.253.000	1,83	+ 54,16
• Information et innovation (ch. 75)	3.805.000	0,02	5.705.000	0,03	14.200.000	0,06	+ 148,90
• Industrie et marché intérieur (77)	13.860.000	0,07	13.860.000	0,07	73.314.000	0,31	+ 428,96
• Transports (ch. 78)	925.000	-	925.000	0,00	1.700.000	0,01	+ 83,78
Total F	406.126.000	1,92	412.826.000	1,99	621.107.000	2,60	+ 50,45
G. REMBOURSEMENTS ET RESERVES							
• Remboursements aux Etats membres ¹ (ch. 80)	874.711.000	4,14	876.501.000	4,22	962.410.000	4,02	+ 9,80
• Autres remboursements (ch. 82 et 86)	169.470.011	0,80	170.715.198	0,82	173.677.523	0,73	+ 1,74
• Mécanisme financier (ch. 81)	469.000.000	2,22	469.000.000	2,26	p.m.	-	- 100,-
• Divers (ch. 79, 83, 84 et 85)	p.m.	-	p.m.	-	p.m.	-	-
• Réserves (ch. 101 et 102)	5.000.000	0,02	5.000.000	0,02	5.000.000	0,02	-
Total G	1.518.181.011	7,19	1.521.216.198	7,32	1.141.087.523	4,80	- 24,99
H. COOPERATION AU DEVELOPPEMENT ET PAYS TIERS							
• FED (ch. 90 et 91)	p.m.	-	p.m.	-	p.m.	-	-
• Aide alimentaire (ch. 92)	369.431.000	1,75	500.911.000	2,41	482.700.000	2,02	- 3,64
• Coopération PVD non associés (93)	158.150.000	0,75	158.150.000	0,76	210.250.000	0,88	+ 32,94
• Actions spécifiques et circon- stanciées (ch. 94 et 95)	18.800.000	0,09	18.800.000	0,09	33.422.000	0,14	+ 77,78
• Coopération des pays du Bassin méditerranéen (ch. 96)	243.178.705	1,15	246.809.705	1,19	221.400.000	0,93	- 10,30
• Divers (ch. 97, 98 et 99)	39.150.000	0,19	39.150.000	0,19	49.751.000	0,21	+ 27,08
Total H	828.709.705	3,92	963.820.705	4,64	997.523.000	4,17	+ 3,50
TOTAL SECTION VI	20.095.358.716	95,14	19.751.154.903	95,02	22.782.444.323	95,24	+ 15,35
II. SECTION III - COMMISSION (Crédits de personnel et de fonctionnement)	674.767.050	3,19	682.717.050	3,28	757.961.800	3,17	+ 11,02
TOTAL COMMISSION	20.770.125.766	98,33	20.433.871.953	98,30	23.540.406.123	98,41	+ 15,20
III. SECTIONS I, II, IV ET V - AUTRES INSTITUTIONS	352.672.559	1,67	353.130.409	1,70	381.283.140	1,59	+ 7,97
TOTAL GENERAL	21.122.798.325	100,-	20.787.002.362	100,-	23.921.689.263	100,-	+ 15,08

(1) Les crédits relatifs aux "Restitutions Aide alimentaire" (316 MioEcu) ont été transférés par la Commission au titre 9; toute-
fois, pour des raisons de comparabilité, dans ce tableau ces crédits se trouvent dans les titres 1 et 2 - FEOGA-Garantie.

**INFORMATION • INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG • INFORMATION MEMO**
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ • NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE **LIBRARY**

Bruxelles, mai 1981

BUDGET COMMUNAUTAIRE : AVANT-PROJET DE LA COMMISSION POUR
1982 (1)

La Commission vient d'adopter l'avant-projet de budget pour 1982, dont les estimations prévoient une réduction de la part des dépenses agricoles par rapport aux années antérieures et une augmentation de celle destinée au Fonds régional et surtout au Fonds social.

Les documents relatifs au budget seront transmis à l'autorité budgétaire dans toutes les langues d'ici au 15 juin, conformément au calendrier arrêté dans le cadre de la procédure budgétaire.

La Commission présentera simultanément un budget rectificatif pour 1981 (2). Ce budget rectificatif a pour effet de réduire le montant global du budget de 1981 et de transférer des crédits du FEOPA, section garantie, à d'autres postes et notamment au Fonds régional. (Cf. note séparée consacrée au budget rectificatif). Les comparaisons qui sont faites dans la présente note entre l'avant-projet de budget de 1982 et le budget de 1981 se réfèrent aux chiffres corrigés de 1981.

Si l'on suit la proposition de la Commission, le volume total du budget 1982 sera de 23,921,7 millions d'unités de compte européennes (Ecus) en crédits d'engagement et de 22,381,5 mio. Ecus en crédits de paiement, ce qui représente une augmentation respectivement de 15 % et de 16 % par rapport au budget 1981.

Cette année, la Commission a modifié la présentation de l'avant-projet de budget afin de le rendre plus clair et plus facilement compréhensible.

Le total des ressources propres pour 1982 est estimé à 22,997,8 mio. Ecus, ce qui donne un taux de TVA de 0,95 % pour le nouveau budget, c'est-à-dire quelque 600 mio d'Ecus de moins que le plafond de 1%.

Par rapport aux années allant jusqu'en 1979, le budget, comme en 1980 et 1981 fait apparaître un fléchissement de la progression du soutien à l'agriculture (FEOPA-garantie (3) qui, avec un montant de 13,933.0 mio. Ecus, traduit une augmentation de 12.8 % par rapport à 1981. Il est proposé dans le budget pour le prochain exercice d'accroître de 25 % environ les crédits d'engagement au profit du Fonds régional et de 40 % ceux destinés au Fonds social.

Compte tenu de ces données, les dépenses agricoles au titre du FEOPA représentent 62.3 % du budget 1982 contre 64 % dans le budget 1981 (ou respectivement 63 % et 67% si l'on exclut les paiements qui s'inscrivent dans le cadre des mesures concernant le Royaume-Uni).

(1) COM(81)180

(2) Cf. note P-35 consacrée au budget rectificatif 1981.

(3) Y compris les restitutions pour l'aide alimentaire. Dans le budget 1981 tel qu'il a été adopté, ces restitutions figurent dans la partie du budget consacrée au FEOPA-garantie. Dans l'avant-projet de budget de la Commission pour 1982, tout comme dans celui de 1981, elles figurent au titre 9. ./.

En élaborant le budget 1982, la Commission s'est efforcée avant tout de trouver un équilibre entre les impératifs propres à chacune des politiques et la nécessité de tendre vers un meilleur équilibre budgétaire entre les dépenses agricoles et les autres dépenses. A ce stade, il n'a pas été tenu compte dans l'avant-projet de budget des résultats des travaux relatifs au mandat du 30 mai 1980 sur lesquels la Commission doit faire rapport au Conseil avant la fin du mois de juin. Une lettre rectificative pourrait être rédigée ultérieurement, si nécessaire.

Principales lignes budgétaires

Politique des prix agricoles (FEOGA-garantie)

Les crédits, qui s'élèvent à 13.933 mio. Ecus sont en augmentation de 12,8 % par rapport au budget 1981 (ce qui donne une hausse de 14,2 % si l'on exclut les MCM) (1). Compte tenu des deux années précédentes, cette augmentation constitue un progrès par rapport aux cinq années précédant 1979 pendant lesquelles le taux de progression moyen était de 23 % par an. Les estimations pour 1982 sont fondées, comme pour les exercices précédents, sur une étude des tendances probables du marché. Les chiffres reflètent la prise en compte dans le budget 1982 de la décision adoptée récemment concernant les prix et mesures connexes, mais non de la décision qui doit être prise au printemps de l'année prochaine.

Les fluctuations monétaires font que les dépenses au titre des montants compensatoires monétaires diminuent de 165 % par rapport à 1981.

Pour le lait, les prévisions de dépenses sont de 4.834 mio. d'Ecus, soit une hausse de 12,1% par rapport à 1981. La part des dépenses pour le lait dans le budget FEOGA de 1982 représente ainsi 34,7% contre 33,5% en 1981 et 42,1% en 1980.

Les taux d'accroissement des dépenses les plus élevés concernent : le tabac (94,5 % d'augmentation par rapport à 1981), le sucre (44,6 %), l'huile d'olive (19,7 %), ainsi que les fruits et légumes (19 %). Le vin et les céréales présentent des taux d'accroissement des dépenses moins élevés (1,6 % d'augmentation par rapport à 1980 pour le vin et 7 % pour les céréales).

FEOGA-orientation

Des crédits d'un montant de 770,4 mio. Ecus (à l'exclusion du secteur de la pêche) pour les engagements et de 760,1 mio. d'Ecus pour les paiements ont été inscrits sur cette ligne. Dans la rubrique distincte concernant les crédits pour la pêche, les 86,0 millions d'Ecus de crédits de paiement partent de l'hypothèse que l'on pourra sortir en 1982 de l'impasse politique dans laquelle on se trouve actuellement pour la politique de la pêche.

Fonds régional

La Commission propose d'augmenter de 25 % les crédits d'engagement. Ceux-ci passeraient donc de 1.540,6 mio. d'Ecus à 1.940,7 mio. d'Ecus. Il est proposé de porter les crédits de paiement pour 1982 à 1.120,7 mio. d'Ecus.

(1) Compte non tenu de la rectification qui est proposée pour le budget de 1981, ces augmentations atteignent respectivement 8.3 % et 11.3 %.

Fonds social

Le Commission propose de relever les crédits d'engagement du Fonds social de 40%. Ceux-ci passeraient donc de 963 mio Ecu à 1.350 mio Ecu. Cette augmentation est en quelque sorte une réponse aux taux élevé de chômage que connaît la Communauté.

La Commission, soutenue par le Parlement, maintient sa proposition selon laquelle l'aide communautaire en faveur des travailleurs de la sidérurgie touchés par les mesures de mise à la retraite anticipée et les réductions d'horaire dues à la crise qui frappe l'industrie sidérurgique dans la Communauté devraient être financées par une contribution du budget général qu budget de la Communauté européenne du charbon et de l'acier. Tandis que les négociations en vue de trouver une base juridique autorisant ces dépenses se poursuivent au Conseil, la Commission a gardé une ligne budgétaire pour mémoire dans l'avant-projet de budget de 1982. Elle compte présenter une proposition de financement dès qu'une solution concernant les dépenses aura été trouvée.

Mesures visant à réduire la contribution budgétaire du Royaume-Uni

Les calculs effectués sur la base de l'accord du 30 mai relatif aux remboursements au Royaume-Uni se traduisent pour 1982 par l'inscription de 1.657,9 mio Ecu de crédits qui devront servir à financer un remboursement net de 1.287,9 mio Ecu aux Royaume-Uni. La Commission propose également un remboursement brut anticipé de 150 mio Ecu (122,1 mio Ecu net) au projet du Royaume-Uni au titre de 1981.

Politique énergétique, recherche et développement, innovation, transports

Les dépenses relatives à la politique énergétique ainsi qu'à la recherche et au développement, à l'innovation et à l'informatique font apparaître une augmentation de 50,5% en crédits d'engagement (621,1 mio Ecu) et de 45,3% en crédits de paiements (456 mio Ecu) par rapport à 1981. En ce qui concerne l'énergie, on notera une importante augmentation des crédits d'engagement pour la prospection des hydrocarbures et de l'uranium bien que le montant global des crédits d'engagement consacrés à l'énergie accuse une baisse de 12,93% par rapport à 1981. En revanche, les crédits de paiement au profit de l'énergie augmentent de 63%.

Aide alimentaire et aide au développement

L'objectif principal pour 1982 dans le domaine de l'aide alimentaire est d'accroître l'aide en céréales et de procéder à une diversification. Il est proposé de faire passer la quantité de céréales fournie par la Communauté de 927.663 tonnes à 1.160.000 tonnes. Afin de répondre aux besoins du tiers monde en huiles et graisses, la Commission propose d'ajouter aux livraisons actuelles de butteroil (45.000 tonnes) 20.000 tonnes d'huile végétale. En ce qui concerne l'aide en sucre, il est proposé pour 1982 une quantité de 10.000 tonnes alors que la quantité acceptée traditionnellement par le Conseil est de 6.086 tonnes.

Les paiements communautaires couvrant la coopération financière et technique avec les pays en voie de développement non associés atteint désormais les montants prévus à l'origine.

Un montant de 210 mio Ecu est proposé à titre de crédits d'engagement pour 1982.

Produit intérieur brut de la Communauté (PIB) et le budget

Les dépenses budgétaires totales pour 1982 sont évaluées à 0,94% de l'ensemble du PIB de la Communauté. Il s'agit là du pourcentage le plus élevé de l'histoire de la Communauté.

Recettes

En 1982, neuf Etats membres verseront des ressources propres TVA, tandis qu'un régime d'exemption temporaire s'appliquera à la Grèce et ce jusqu'en 1984. En lieu et place, la Grèce versera une contribution financière calculée sur le produit national brut, comme elle l'a fait en 1981.

1982, les recettes de la Communauté se composeront comme suit: 9.624,1 mio Ecu en droits de douane et prélèvements agricoles (43%); 12.591,7 mio Ecu en TVA et contributions financières (56,3%); 165,7 mio Ecu en divers (0,7%). En 1981, ces postes s'élevaient respectivement à 8.747,1 mio Ecu (43,3%), 10.310,7 mio Ecu (53,5%) et 160,6 mio Ecu (0,8%). A cela est à ajouter le montant de 82,5 mio Ecu (0,4% reporté de 1980).

BUDGET 1982 ET COMPARAISONS DIVERSES
AVEC 1981

(Premières estimations)

en MioEcus

	CE	CP
1. <u>DEPENSES OBLIGATOIRES</u>		
1981 (1)	16.047,450	15.888,404
1982	17.938,000	17.880,610
	<u>+ 11,8 %</u>	<u>+ 12,5 %</u>
2. <u>DEPENSES NON OBLIGATOIRES</u> (Taux maximum = 14,5 %)		
1981 (1)	4.739,552	3.412,171
1982	5.983,689	4.500,935
	<u>+ 26,3 %</u>	<u>+ 31,9 %</u>
3. <u>CHIFFRES ABSOLUS</u>		
1981 (1)	20.787,002	19.300,935
1982	23.921,689	22.381,545
	<u>+ 15,08 %</u>	<u>+ 15,96 %</u>

(1) y compris le budget rectificatif n° 1/81

RECETTES	Budget 1981	Avant-projet de budget rectificatif n° 1 de 1981	Avant-projet budget 1982
Prélèvements agricoles	1.902.050.000	1.902.050.000	1.899.100.000
Cotisations sucre et isoglucose	571.060.000	571.060.000	786.000.000
Droits de douane	6.274.000.000	6.274.000.000	6.939.000.000
TVA (1)	10.251.120.452	10.143.647.415	12.387.743.589
Contributions financières	168.802.756	167.033.023	203.934.824
Excédent disponible de l'exercice précédent	p.m.	82.480.297	p.m.
Autres recettes	160.597.412	160.663.922	165.766.850 (1)
TOTAL	19.327.630.620	19.300.934.657	22.381.545.263

(1) Les taux de TVA sont les suivants :

Budget 1981	Avant-projet de budget rectificatif n° 1 de 1981	Avant-projet budget 1982
<u>0,8906 %</u>	<u>0,8813 %</u>	<u>0,9533 %</u>

en MioEcus

Ressources 1982 (= 1 % TVA)	22.998
Crédits inscrits à l'avant projet 1982	22.382
MARGE	616

(1) Première estimation